

# Aus dem Pfarrgemeinderat

## Fachausschuss Bauen

Im März wurde der Pfarrgemeinderat neu gewählt. Das heißt auch, dass die Fachausschüsse neu gebildet werden. Einige Mitglieder bleiben, andere kommen dazu. Im Herbst wurde der Fachausschuss (FA) Bauen neu konstituiert.

Unsere Pfarre hat sieben Gebäude plus Friedhofsmauer zu betreuen! Jeder weiß, dass da laufend kleinere und größere Reparaturen anfallen. Die Gebäude sollen gut im Auge behalten werden. Je früher ein Schaden bemerkt wird, umso kleiner ist der Aufwand, diesen zu beheben.

Da und dort muss Altes gegen Neues getauscht werden. Fachliches Know-how und handwerkliche Begabung sind gefragt, genauso wie kräftige Arme und Beine, die einfach anpacken oder bei Bedarf ein entsprechendes Fahrzeug zur Verfügung stellen.

Bei großen Aufträgen muss die Diözese eingebunden werden, die auch beratend zur Seite steht. Für die täglichen Angelegenheiten sind wir auf uns selber gestellt.

Seit vielen Jahren arbeiten Amering Hermann, Austaller Fritz, Huemer Sepp, Pürimayr Hans und Stürzlinger Erich im FA Bauen mit. Neu in dieser Runde sind Altmanninger Thomas, Aschl Hermann, Edlinger Josef, Ennser Hans, Haslinger Hans, Möseneder Josef und Wimmer Karl, der den Fachausschuss leitet.

Einmal jährlich wird eine „Bauuntersuchung“ für jedes Gebäude gemacht. Einem, von der Diözese vorgegebenen, Formular folgend, wird Gebäude für Gebäude bis ins Detail begutachtet, um frühzeitig Mängel festzustellen.

Das ist zeitaufwändig. Deshalb haben sich kleine Teams gebildet, die sich die Hauptverantwortlichkeit für die Gebäude aufteilen. Diese Personen sind auch die ersten Ansprechpersonen, wenn irgendjemand eine Beschädigung entdeckt.

**Für die Pfarrkirche:** Ennser Hans, Haslinger Hans, Pürimayr Hans

**Für das Pfarrheim, Friedhof(smauer), Totengräberhaus:** Huemer Sepp, Wimmer Karl

**Für das Kaplanstöckl:** Aschl Hermann

**Für Filialkirchen Kößlwang und Wim samt Mesnerhaus:** Austaller Fritz, Möseneder Josef, Stürzlinger Erich.

Der Schwung, die große Begeisterung und Bereitschaft zum tatkräftigen Anpacken in diesem Fachausschuss erfüllt uns mit großer Dankbarkeit und Freude! In den nächsten Jahren kommen einige Bauaktivitäten auf die Pfarre zu. Der Fachausschuss und die Pfarre sind auf die breite Unterstützung aus der Bevölkerung angewiesen. Wir bitten schon jetzt: Bitte packt's mit an!

